



*Board of Trustees*

*Christine Jefferson*  
Presidente

*Rebecca Sandoval*  
Vice Presidente

*Sascha Vogt*  
Secretario

*Michael Baker*  
Miembro

*Stacey E. Bastian*  
Miembro

*Basim Elkarra*  
Miembro

*Sharon Reichelt*  
Miembro

*Superintendente*  
*Steve Martinez, Ed.D.*

*Para inspirar a cada  
estudiante a logro  
extraordinario diario*

10 de octubre de 2025

Para el personal y nuestras familias de Twin Rivers,

¿Pueden creer que ya casi termina el primer periodo de calificaciones para nuestros estudiantes de secundaria y preparatoria? El 17 de octubre es un momento importante del año: un momento para hacer una pausa, evaluar cómo va el año hasta ahora y establecer metas para el próximo trimestre.

Esta época del año puede despertar muchas emociones en los estudiantes. Muchos se sienten orgullosos de lo mucho que han logrado, mientras que otros, al mirar atrás, se preguntan si podrían haber hecho un poco más: quizás haber estudiado de otra manera, haber hecho más preguntas o haber sido más organizados. Estos sentimientos son completamente normales y demuestran que nuestros estudiantes se preocupan por su crecimiento académico. Los profesores les brindan retroalimentación y ánimo útiles, y queremos que cada estudiante sepa que nunca está solo en este camino educativo. Cuentan con el apoyo de todos nosotros para seguir aprendiendo y creciendo.

Nuestras escuelas ofrecen muchas maneras para que los estudiantes obtengan ayuda adicional, desde tutorías hasta reuniones significativas con maestros y consejeros. Las familias pueden marcar la diferencia al revisar las calificaciones juntas, hablar sobre lo que va bien y dónde hay margen de mejora (las calificaciones de secundaria y preparatoria se publicarán en el Portal para Padres de Aeries antes del 31 de octubre). Hablar sobre las lecciones aprendidas y las metas para el próximo trimestre puede ayudar a los estudiantes a ganar confianza y a afrontar el resto del año escolar con motivación y orgullo.

Mientras los estudiantes reflexionan sobre su situación actual, muchos ya están pensando en el futuro, especialmente nuestros estudiantes de último año. Para apoyarlos en la exploración de sus próximos pasos, el lunes 13 de octubre celebraremos nuestra Feria Universitaria 2025, donde aproximadamente 700 estudiantes de último año se reunirán con representantes de 45 universidades, así como de todas las ramas de las fuerzas armadas. El evento les brinda la oportunidad de hacer preguntas, conocer diferentes oportunidades y comprender mejor sus próximos pasos después de graduarse. Además, 40 estudiantes de último año de TR se encuentran actualmente en una visita guiada a universidades del sur de California, como parte de nuestra colaboración con el Centro de Desarrollo Familiar Roberts, visitando Loyola Marymount, UCLA y la Universidad Chapman para experimentar la vida universitaria de primera mano.

Experiencias como la Feria Universitaria y el Recorrido Universitario del Sur de California ayudan a los estudiantes y a sus familias a ver las posibilidades que tienen por delante y a avanzar con confianza y propósito.

**Semana del Administrador Escolar (12-18 de octubre)**

Mientras celebramos el progreso de los estudiantes y anticipamos oportunidades como la Feria Universitaria, es el momento perfecto para reconocer a otra parte importante de nuestra comunidad escolar: nuestros administradores. Al igual que nuestros estudiantes reciben apoyo mientras exploran sus próximos pasos, nuestros administradores están aquí todos los días para guiar y apoyar a nuestras escuelas. La próxima semana, celebramos la **Semana del Administrador Escolar**, en honor a los líderes dedicados que ayudan a crear entornos de aprendizaje seguros, solidarios y atractivos para todos los estudiantes. Animamos a las familias a comunicarse, agradecer o felicitar a los administradores de sus escuelas. Su liderazgo marca una gran diferencia y estamos agradecidos por todo lo que hacen cada día.

**¡Alrededor de TR!**

¡Octubre está lleno de celebraciones en nuestras escuelas! Honramos el **Mes de la Historia Filipino-Estadounidense**, reconocemos el **Mes de la Seguridad en los Autobuses Escolares de California** y la **Semana Nacional de la Seguridad en los Autobuses Escolares** (del 20 al 24 de octubre), celebramos la **Semana Nacional del Almuerzo Escolar** (del 13 al 17 de octubre) y celebramos la **Semana del Lazo Rojo**, promoviendo opciones saludables y un estilo de vida libre de drogas (del 23 al 31 de octubre).

¡Orgulloso de ser parte de la familia TR!



Steve Martínez, Ed.D.  
Superintendente, Distrito Unificado de Twin Rivers